

新庁舎移転・市政施行75周年に向けて

第82回「市長とランチ(ティー)ミーティング」は4月30日(金)に「石垣市商工会青年部」の皆さんと行われました。

市長とティーミーティング

事務局 本日はお集まりいただきありがとうございます。「この様な時期ですので、ランチミーティングならぬティーミーティングとして開催することとなりました。

様々な団体の皆さんと意見交換をしていくことが趣旨であります。今回は約一年ぶりの開催となりましたが、開催にあたりましては、ランチ(会食)ではなくお茶のみとし、参加人数を定数の半数としたこと、通常の会場よりも広い場所へ変更したこと、消毒の実施や飛沫感染防止のためのアクリル板の設置など新型コロナ対策を施した上で開催となりましたこと、ご理解、ご協力よろしくお願いします。

中山市長 みなさんこんにちは。まずは、平良新青年部長、就任おめでとうございます。商工会青年部の皆さんには、日ごろから街づくりに對して様々な活動をしていただいていることに感謝申し上げます。経済・島の産業等を支える若手ということ、これから島の発展に限りない可能性を持つたメンバーだと思っています。

コロナ禍で厳しい状況にありますが、高齢者へのワクチン接種も始まっています。島の産業等を支える若手ということ、これから島の発展に限りない可能性を持つたメンバーだと思っています。

今日は、皆さん遠慮なくご意見を聞かせていただけたらと思います。よろしくお願いします。

〔商工会青年部 執行部紹介〕

参考者
平良 勝幸 部長
宮城 智一 副部長
砂川 和廣 副部長
山田 貴士 副部長
池原 優 広報委員長
与那覇 司 広報副委員長
内間 光 青年部事務局

〔新庁舎への寄贈について〕

平良青年部長 早速本日のテーマについてですが、新庁舎移転と2022年の市政施行75周年を記念に何かできる

ことはないかと考えております。その上で新庁舎の工事の進捗状況をお聞かせ願います。

野崎契約管財課長 新庁舎は8月31日

に竣工予定で、年内の業務開始を目指しています。5月中には赤瓦などの外構が完成、10月には工事終了を予定しています。

平良青年部長 案として考えているのが、市旗の寄贈です。それも県内で一番大きい旗。もちろん掲揚ポールの問題もあると思いますが。

中山市長 なるほど。大使館など外国の施設で見るような、風で大きくなびく国旗のイメージでしょうか。

平良青年部長 そうですね。考えていた大きさは75周年の意味をかけて3メートル×4・5メートル。国旗・県旗・市旗が出来たら良いかと。いかがでしょうか。

中山市長 ありがとうございます。市旗等については、毎日掲揚するものですから、結構消耗が激しいものでして、せっかく寄贈していただいても一年と持たない可能性があります。ですが、何かの記念日などに掲揚する特別なものとしてでしたら良いかもしれませんね。

平良青年部長 生地は耐久性の考慮が必要ですね。高台になつてるので風が強いかもしれません。掲揚ポールの位置はどのあたりですか。

平良青年部長 是非、「検討をお願いします。

〔観光シーズンに向けて〕

中山市長 高齢者へのワクチン接種が始まりました。観光客も戻りつつあり、他の地域と比較して、回復は早い

